

南郷小学校



交通安全の啓発のため

9月11日 鼓笛パレード

秋の全国交通安全運動を広報するため、鼓笛パレードが行われました。全校児童が参加し、小学校から南郷体育館までをパレードしました。地域の皆さんが、沿道でご声援をくださる中、ドラムマーチ・校歌・銀河鉄道999を演奏しました。

本校でも交通安全を意識して、毎日の登下校の際には、気をつけていきます。

伊南小学校



全員でがんばった鼓笛パレード

9月11日 鼓笛パレード

鼓笛パレードが実施され、伊南小学校の全児童31名が参加しました。演奏を通して交通安全の意識を高めようと全員ががんばりました。

職場体験に来ていた中学校の先輩たちに横断幕を持ってもらい、パレードが始まると、沿道に集まった人たちから拍手や声援をもらい、練習を今までやってよかったなと思える時間となりました。

桧沢小学校



高野三匹獅子を体験

9月13日 体験学習

5・6年生は、「高野三匹獅子」の体験学習に出かけてきました。高野地区の三匹獅子は、稻荷神社秋季例大祭の宵宮で舞われる3匹の獅子舞で、太夫と呼ばれる獅子と腰に太鼓を付けた雌と雄の3匹の獅子で舞います。保存会の方からは、歴史と文化を中心にお話を聞くことができ、子どもたちにとっても貴重な時間となりました。

学び舎 スケッチ



町内各学校の日常や、児童・生徒の表情を紹介するコーナーです。学校ごとに毎月一つ旬な情報をお届けします。下記QRコードからも各学校の情報を発信していますので、ご覧ください。



町立学校
ポータルサイト



福島県立
南会津高等学校
本校舎



福島県立
南会津高等学校
南郷校舎

田島第二小学校



新しい発見！

9月4日 社会科：農家の仕事

3年生が社会科の学習で、田部地区でアスパラ農家をしている湯田さんの畑へ見学に行きました。

初めてアスパラのハウスに入った子も多く、驚きの連続でした。アスパラを育てる工夫や苦労をお聞きしたり、実際にアスパラを採る体験をさせていただいたりして、充実した見学学習になりました。

田島小学校



本格的に練習スタート

9月 陸上練習

6年生にとっては、最後の南会津小学校陸上競技大会。昨年のリベンジや新たなチャレンジを胸に10月の大会に向けて練習に励んでいます。今年は、5年生を引っ張るといった役割もあります。「あいさつ」、「返事」、「メリハリのある行動」で競技はもちろん、「人」としても成長できるよう頑張ります。

館岩小学校



地域の伝統を受け継ぐ

9月7日 上郷まつり

毎年9月7日に行われる上郷まつりの日を、今年度から授業日として、全校生で参加しました。

「安全に、楽しく、心を一つに神輿をかつぐ」を目標に、各地区で神輿をかつぎ、地域の方々から温かい声援をいただきました。地域の伝統行事に参加し、地域の方々にも喜んでいただき、子どもたちはさらに地域への愛着を深めたようでした。

荒海小学校



もしもの時に備えて

9月11日 避難訓練と起震車体験

事前の予告をせず、大地震が来たことを想定した避難訓練を実施。子どもたちはいつも通りの休み時間を過ごしていましたが、放送を聞き、落ち着いて避難することができました。その後は、4・5・6年生を対象に起震車を活用して、震度7などさまざまな地震の大きさを体験し、いざという時の行動について改めて学ぶことができました。

南会津高等学校(本校舎)



総合的な探究の時間 「南会津学」

9月17、23日 南郷刺し子体験

南郷刺し子の会の方々をお招きして、南郷刺し子体験を実施しました。2年次「南会津学」で南郷刺し子について探究している6名の生徒たちは、はがきサイズの藍染の布に白い糸で「麻の葉」や「亀甲」などに代表される和柄をレイアウトして刺し子を施しました。生徒たちは、一針一針の重みと奥会津文化の奥ゆかしさを感じました。

南会津高等学校(南郷校舎)



がんばりました

9月7日 豊年祭りに参加

南郷グラウンドで行われた第30回南郷豊年まつりに3年生が参加しました。
4月から練習をはじめた早乙女踊りをステージで披露しました。また、演奏実践選択者を中心としたバンド演奏、教員チームによるバンド演奏を披露し、まつりを盛り上げました。

館岩中学校



アオハル(青春)!

9月13日 性教育を実施しました

町の保健師の方が講師となり、全校生を対象に「性教育の授業」を実施。子どもたちは恥ずかしそうにしながらも二次性徴時の体の変化について学びました。また、SNSでのいろいろな事例について、保健師の方と本校職員の寸劇を見ながら「自分ならどうするのか?」と自分事として捉え、対処方法について一生懸命に考えを巡らしていました。

荒海中学校



充実の校外行事

9月11～13日 修学旅行ほか

3年生は関西方面への修学旅行、2年生は町内の企業等で職場体験学習、1年生は田島・荒海地区を中心に探検学習を実施。修学旅行では、飛行機に搭乗し、笑いの聖地を探訪したり、USJを満喫したりと、十分に見聞を広めてきました。2年生、1年生も、働くことの意義について考えたり、郷土の歴史を再確認したりする絶好の機会となりました。

南会津中学校



地域とともに生きる

9月7、15日 豊年まつり

今年も地域のまつりに積極的に参加。南郷豊年まつりでは、保健体育の授業で取り組んでいるダンスを披露。自分たちで選曲や振付を考案し、創意工夫ある踊りを大勢の方に見てもらうことができました。
5年ぶりに開催となった古町まつりにも、生徒と教員が参加しました。今後も、郷土愛を育み地域に根ざした教育活動を展開していきます。

田島中学校



白熱したビブリオバトル

9月20日 校内ビブリオバトル大会

毎年恒例の「校内ビブリオバトル大会」が開催。おすすめの本についてスピーチを行い、聞いている人が最も読みたくなった本を決めます。予選を勝ち抜いた6名がそれぞれの推薦本を持ち寄り、その魅力を伝え合う熱いバトルを展開。これをきっかけに、本を読むことの楽しさや、本を通じての他者との交流の楽しさを味わうことができました。

図書館へ行こう!

第78回「読書週間」関連イベントのお知らせ
読書週間標語:「この一行に逢いに来た」

■リサイクル市の開催

下記日程でリサイクル市を開催します。
図書館で廃棄する図書が無償で提供します。今回は図書及び雑誌となります。ぜひご利用ください。
開催期間: 10月27日(日)～11月9日(土)
開催場所: 御蔵入交流館 図書館入口

■たくさん読もうチャレンジ(多読チャレンジ)

小・中学生を対象に開催します。期間中に10冊以上読んだ方を対象にプレゼントを差し上げます。たくさんの参加をお待ちしています。
開催期間: 10月27日(日)～11月9日(土)
プレゼント引き換え期間:
11月16日(土)～11月24日(日)

開館時間: 午前10時～午後6時
本の検索や予約、貸出状況の確認▶



わくわくとしょかんワーク

■おはなし会(隔月開催)

絵本と紙芝居の読み聞かせを行います。親子でぜひご参加ください。
日時: 10月19日(土) 午前11時～午前11時30分頃
場所: 図書館内「おはなしコーナー」

図書館 休館日カレンダー (■が休館日)

10月							11月						
日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5						1	2
6	7	8	9	10	11	12	3	4	5	6	7	8	9
13	14	15	16	17	18	19	10	11	12	13	14	15	16
20	21	22	23	24	25	26	17	18	19	20	21	22	23
27	28	29	30	31			24	25	26	27	28	29	30

【問合せ】 南会津町図書館 電話 0241-62-5522